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発 言 の 要 旨                

１ おくやみ手続窓口の問題改善に向けて 

 (1) 昨年度の、おくやみ手続窓口の１日当たりの対応件数の状況 

 (2) おくやみ手続窓口の待ち日数を、短縮するための方策 

 (3) １月には臨時的に窓口を増やし、対応に当たる考え 

 

２ ハザードマップについて 

(1) リニューアルした防災マップと洪水ハザードマップは、全戸配布しないのか、ま 

  た、５万部の活用はどのように行うのか。 

(2) 防災マップの更新時期は適切だったのか。 

(3) 前回の防災マップと洪水ハザードマップからの変更点 

(4) どのような場合にどのハザードマップを見て避難行動を取るべきか、市民に分か 

    りやすく伝える方策 

(5) 作成業者に対してどのように指示をし、市としてどのように確認を行ったのか。 

 

３ 民間戦没者慰霊碑の今後について 

 (1) 2019年度公表時、本市には民間慰霊碑について何基あると回答したのか。 

 (2) ５年間で解散となった遺族会数と、現在の地区遺族会数 

 (3) 今後、民間建立の慰霊碑をどのように維持管理していくのか、本市の見解 

 

４ 下水道使用料の値上げについて 

 (1) パブリックコメントではなく、アンケートを実施する理由と、どのような形でア 

  ンケートを実施するのか。 

 (2) 物価高騰が市民生活を圧迫する中、このタイミングでの値上げでなければならな 

  い理由 

 

 

 
 


